

L'OMS met en exergue la coopération cubaine dans la lutte contre l'ébola



Genève, 16 février (RHC).- Le Directeur Général Adjoint de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Anarfi Asamoah-Baah, a remercié à Genève le Premier vice-ministre de la santé publique de Cuba, José Angel Portal, du travail que font les médecins cubains en Afrique.

Il a rappelé la réponse immédiate donnée par le gouvernement cubain à l'appel de l'organisation internationale à combattre l'ébola.

Pour sa part, José Angel Portal a indiqué que les professionnels cubains de la santé, dont le nombre dépasse les 15 000, travaillent dans 67 pays et que 50% d'entre eux sont médecins et qu'ils le font par vocation solidaire de leur peuple et de leur Révolution sur la base du principe de ne pas donner ce qu'ils ont en trop mais de partager ce qu'ils ont avec les plus nécessiteux.

José Angel Portal visite la Suisse à la tête d'une délégation de notre pays qui prendra part à la Rencontre d'Équipes Médicales Internationales en réponse à l'ébola et à la Réunion de l'Initiative des Brigades Médicales Internationales qui se tiendront du 17 au 19 février sous les auspices de l'OMS.

Les participants à ces rencontres réviseront l'état actuel de la lutte contre l'ébola et les actions qui seront entreprises dans un avenir immédiat.

Il y aura aussi un espace d'échange d'expériences entre tous les spécialistes qui participent au combat contre ce virus.

Les docteurs Jorge Delgado, Juan Carlos Dupuy et Carlos Baras, chefs des brigades médicales cubaines qui travaillent en Sierra Léone, au Liberia et en Guinée, respectivement, se trouvent aussi à cette fin à Genève et ils s'incorporeront à la délégation cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46916-loms-met-en-exergue-la-cooperation-cubaine-dans-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba